
第 18 期第 4 回 地域農林経済学会常任理事会議事録 

 

日時：2011 年 10 月 1 日（土） 14：40ー18：40 

場所：京都大学農学研究科 生物資源経済学専攻第 1会議室 

議長：伊庭治彦 

出席者：宇山満、浦出俊和、加賀爪優、仙田徹志、高田理、辻村英之、中村貴子、中塚雅也、福

井清一、古塚秀夫、増田佳昭、矢倉研二郎、横溝功（以上 14 名、五十音順） 

 

1 加賀爪会長より開会の挨拶がなされた。 

2 前回常任委員会議事録について、一部修正が指摘され、修正案が承認された。 

 

【議題および報告】 

 

(１) 愛媛大会の準備状況について 

伊庭庶務担当理事より、第２回大会実行委員会が開催されたことが報告された。 

 

(２) 個別報告優秀賞審査手続きの細則の一部変更について（企画） 

 宇山企画担当理事より、個別報告優秀賞審査手続きの細則の一部変更について資料に基づき報

告があり、協議の結果、原案の一部修正を行うことで了承された。 

 

(３) 2010 年度事業報告、2011 年度 事業中間報告、2012 年度事業計画（庶務） 

 仙田庶務担当理事より、資料に基づき報告があり、2012 年 6 月開催予定の第 51 回中国支部

大会に対する修正が指摘された。協議の結果、開催県の担当理事に確認をとり、次年度事業計画

に反映する方向で修正することで了承された。 

 

(４) 2010 年度会計報告、2011 年度会計中間報告、2012 年 度予算案ほか（会計） 

 浦出会計担当理事より、資料に基づき報告があり、協議の結果、ホームページ移転の予算を反

映させたものを理事会、総会資料として修正することで了承された。 

 

(５) 学会誌編集状況について （編集） 

辻村担当理事より、資料に基づき報告があり、了承された。また、大会講演の論文掲載内容に

ついては、企画担当理事から編集担当理事に連絡することが依頼された。 

矢倉編集担当理事より、編集規程改正について資料に基づき提案があり、協議の結果、編集委

員会が原案を作成し、常任理事会メーリングリストに協議した上で、理事会・総会での報告事項

とすることで了承された。 

 

(６) 会員異動、会費長期滞納者への対応について（組織） 

 中塚組織担当理事より、資料に基づき会費長期滞納者について報告があり、協議の結果、中塚

組織担当理事より、常任理事会メーリングリストにて常任理事で当該会員への対応依頼を行い、

会費長期滞納者のリストの修正を行うことで了承された。 



 

(７) 学会賞、奨励賞および学会誌賞の選出について（学会賞） 

福井副会長より、学会賞、奨励賞について資料に基づき報告があり、協議の結果、原案通り了

承された。なお、福井副会長より、特別賞の対象を規定する、地域農林経済学会特別賞表彰規程

（第３条）および、地域農林経済学会特別賞表彰規程細則（第１条）について検討の必要があり、

今後、諮問委員会（仮称）を設置し、協議したいとの提案があり、了承された。また、この特別

賞の対象の件については、第 18 期第 1 回理事会において学会諸賞の報告とあわせて報告し、意

見聴取の機会を設けることで、今後の諮問委員会（仮称）の検討材料になるのではないかという

意見も出された。 

 

(８) 名誉会員の推薦等について（庶務） 

 仙田庶務担当理事より、名誉会員の推薦者の２名について照会した結果、現段階では辻井博会

員のみ正式な回答を得ていることが報告され、辻井博会員を名誉会員に推薦することで了承され

た。また、小池恒男会員についても推薦に対し了とする正式回答があれば、名誉会員として推薦

することで了承された。また、終身会員（仮称）についても庶務担当内で検討を開始したい旨の

報告が伊庭庶務担当理事よりなされた。 

 

(９）「学会業務委託の見直しＷＧ」について （高田副会長） 

 高田副会長、横溝企画担当理事より、オンライン大会登録受付システムについて、中西印刷よ

り提供予定の e-naf の導入の可否について報告があり、企画担当理事の負担軽減への寄与が少な

いことから導入しないことで了承された。 

 高田副会長より、ホームページ移行について、資料に基づき報告があり、協議の結果、組織・

広報担当理事が 2 月開催予定の常任理事会までに検討することで了承された。 

 高田副会長および編集担当理事より、JST の電子アーカイブ事業について、資料に基づき報

告があり、協議の結果、関連情報を収集した上で、12 月開催予定の担当代表者会で方向性を決

め、次回常任理事会までの継続審議とすることで了承された。 

 

(10) 理事会・総会へ付議する 議題について（庶務） 

仙田庶務担当理事より、資料に基づき報告があり、協議の結果、原案の一部修正を行うことで

了承された。 

 

(11) 来年度開催校について（会長） 

加賀爪会長より、次期開催校として、東京農業大学にて、日本国際地域開発学会との合同開催

で行うことが第一案として提案された。合同開催が不可能な場合に備え、第二案を用意し、両案

を記載したものを次期開催校として理事会に諮り、総会で報告する旨の提案があり、了承された。 

 

(12) その他 

加賀爪会長より、J-Stage への「農林業問題研究」の論文掲載にかかわる契約を５月に締結し

たことが報告された。 

高田副会長より、急逝された人見五郎理事の後任の補充について報告があり、庶務担当理事が

対応することで了承された。 



 

高田副会長より閉会の挨拶がなされた。 

 

以上 


